

# Anestesia

La aplicación de toxina botulínica axilar por hiperhidrosis es algo parecido a un tatuaje. En toda la zona axilar se realizan pequeñas inyecciones de toxina botulínica en el espesor de la piel con una aguja muy fina. Aunque es algo doloroso se realiza por lo general sin anestesia.

Sin embargo, hay entre 1-2% de pacientes a los que les resulta muy incómodo. En este grupo de pacientes se recomienda el empleo de anestesia tópica.

**Cómo hacer para anestesiar la piel antes de aplicar la toxina?** Lo que tenés que hacer es pedirle a tu médico una receta para comprar un anestésico local llamado EMLA. Se vende en crema (cada pomito trae 5g) y son necesarios 2 pomitos por cada aplicación.

Tres horas antes de la aplicación de la toxina, se deben rasurar las axilas (si no se depila habitualmente) y bañarse. Inmediatamente después del baño hay que desparramar el contenido de 1 pomito de EMLA en el rombo axilar (la zona rasurada o normalmente depilada), y tapar la axila con los parches que trae el EMLA.

Es muy importante que permanezca tapado todo el tiempo y sea el médico quien retire el parche justo antes de la aplicación de la toxina en el consultorio.

Otra alternativa menos efectiva pero más simple, es traer un Algispray. Es un aerosol que enfría la piel, y se compra sin receta.

## ATENDEMOS EN

### RECOLETA:

*lunes y miércoles por la tarde.*

Para pedir turno mandá un WhatsApp:

**+54 9 11 4528 2269**

### NORDELTA:

*viernes por la mañana.*

Para pedir turno mandá un WhatsApp:

**+54 9 11 5313 9811**

[www.redhiperhidrosis.com.ar](http://www.redhiperhidrosis.com.ar)

[f /ClinicaRedHiperhidrosis](https://www.facebook.com/ClinicaRedHiperhidrosis)